



Buenos Aires. 29 de Octubre de 2021

**Parte Médico Gobernador de Mendoza**

En el día de la fecha, el Sr. Gobernador de Mendoza, Dr. Rodolfo Suárez fue internado de manera programada en el ICBA Instituto Cardiovascular para realizarse una intervención cardiológica denominada ablación por mapeo electro-anatómico por radio frecuencia.

Cumplido el tiempo pertinente en observación y habiendo respondido satisfactoriamente al procedimiento realizado, nuestro equipo de profesionales del área de Electrofisiología y Arritmias, liderado por el Dr. Fernando Scazzuso, ha decidido otorgarle el alta médica.

**Dirección Médica**  
ICBA Instituto Cardiovascular